

## Generalversammlung 2011

### Jahresbericht des Präsidenten

Die beiden vergangenen Jahre 2009 und 2010 waren hinsichtlich unserer Flurgenossenschaft Mühlefluo keine sehr ereignisreichen Jahre. Es gibt daher nur wenige Punkte die erwähnenswert sind und deshalb auch nur einen kurzen Jahresbericht.

Die Unterhaltsarbeiten der Spiel- und Erholungsflächen je 3 mal 2009 und 2010 waren gut besucht, es ist immer gemütlich und das zusammen schäfele macht sogar Spass. Den Helfern sei Dank und alle anderen sind auch ganz herzlich willkommen.

Die grosse Bautätigkeit im Quartier Sonnenweg hatte nur geringfügige Auswirkungen auf unser Quartier. Man hat uns gebeten während ein paar Tagen die Barriere offen zu lassen damit einige Sonnenwegler durch unser Quartier aus- und einfahren konnten weil deren offizielle Zufahrt durch den Pneukran versperrt war. Die direkten Anwohner in unserem Quartier wurden darüber vorgängig schriftlich informiert. Nochmals besten Dank für euer Verständnis.

Im Spätsommer 2010 fand die letzte Schlussabnahme der Gasleitung in unserem Quartier statt. Toni Studer hat den Termin für mich wahrgenommen, da ich aus geschäftlichen Gründen nicht teilnehmen konnte. Besten Dank an Toni.

Ich möchte die Gelegenheit nutzen und diesen Jahresbericht beenden mit dem besten Dank an Peter und Yvonne, meine Vorstandskollegen, an Sandra und Erich, der Rechnungsprüfungskommission und an alle für ihren Einsatz, für ihr Verständnis und ihre Toleranz. Das Motto lautet unverändert: Wohnqualität ist Lebensqualität.

4. April 2011  
Werner Jurt  
Präsident